
 

 

 

 

 

 

    確かな学びと国際感覚豊かな子どもの育成     

                                                      校 長 佐藤 益弘 

 

AISCの校舎内に特別な行事の時は保護者も入校できることになりました。コロナ禍で今まで入

校が制限されておりましたのでとても嬉しいお知らせでした。しかし、令和４年度の計画を発出

した後でのAISCからの連絡でしたので、急遽対面での授業参観・懇談会・入学式と計画を変更し

実施させて頂きました。直前での変更のため、予定変更が難しい等大変ご迷惑をおかけしました

が、お子様の授業の様子をご覧頂くことや対面で保護者の皆様とお話できたことはとても有意義

なことと思っております。今後もAISCと連携をとりながら、早めに計画をお知らせできるように

して参りますので、ご理解・ご協力をお願い致します。 

 【入学式】 

 ４月２４日(日）菱田陽仁さん・山田莉子さんの小学部入学児童と田中

瑞希さん・深町彩音さんの中学部の進学生徒を迎え、令和４年度入学式

を挙行しました。今年は、対面にて行うことができ、活気があふれてお

りました。コロナ禍によりご来賓の在チェンナイ総領事の夛賀 政幸 様、学校運営委員長の萩原 

圭介様、在校生代表の田中駿司さん・下村芽彩さん・在校生・在校生保護者の皆様にはオンライ

ンで参加となりましたが、新入生にとって思い出に残る入学式となりました。 

 【授業参観・懇談会】 

4月 21.22.23日の 3日間に分かれて授業参観・懇談会を実施いたしました。当日は、AISCの行

事とも重なり、校内は多くの保護者の皆様が入校していました。懇談会では、学校の経営方針や

職員紹介・授業内容についてお伝えした後、質疑・応答の時間を設けました。 

  懇談会での主な質疑内容についてお伝えいたします。 

 【小学校 1.2.3学年 懇談会質疑内容 】 

Q1, 2時間目の自習は参加したほうが良いでしょうか。自習の内容等についてはどうなっていますか。 

A,  AISCから長時間の授業後の自習となります。体力等集中して取り組めるようでしたらご参加ください。 

   自習時間は低学年が全員参加でないため、その日の授業に関するプリントは用意せず、読書や宿題等を行

っています。復習のプリントをお渡しすることも可能です。また、自宅から用意したワーク等を取り組む

ことも可能です。 

Q2, 学級通信に次週の時間割が記載されていますが、子どもたちはよく分かっていないようです。 

A,  対面授業になり学級通信は子どもに手渡しにしています。週末に配付して読み合わせを行ことにより次週

の予定を確認しています。また、「連絡帳」も導入して、1週間の時間割を知らせるようにしています。 

Q3, 「連絡帳」の下の欄は何のためにあるのでしょうか。 

使い方は様々ですが、子どもたちがその週の日記を書くこととして活用したいと思っています。少しでも

文章を書くトレーニングをすることで、「日本語で書く」能力の向上を図っています。 

小学校 4.5.6年懇談会及び中学年懇談会の質疑内容は次号の「タミルの風」にてお知らせいたします。  
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